
Procès-verbal de la réunion du Conseil Municipal 
du mardi 8 avril 2025 à 20h00 

 
Le mardi 8 avril 2025 à 20h00, le Conseil Municipal de Ternand, régulièrement convoqué, s’est réuni au 
nombre prescrit par la loi, dans la salle du Conseil de la mairie, sous la présidence de Monsieur 
Bernard DUMAS, Maire. 
 
Présents : Robert PERRIN, Michel LAHAIRE, Loïc MARIETTON, Philippe PEYROT, Florent COQUARD 
Pierre MONNERY, Olivier TILLET, Guillaume DANGUIN, Blandine DUPERRAY, Marie-Claude 
PEIGNEAUX, Cindy PERREAL, Mylène DUCHARNE, 
 
Désignation du secrétaire de séance : Mme Marie-Claude PEIGNEAUX 
 
URBANISME 

- Déclaration préalable déposée par Monsieur Benoit FANTIN au 238 impasse de 3 Ruisseaux 
pour construction d’un mur de soutènement. Dossier accepté. 

- Déclaration préalable déposée par Monsieur Sylvain JEAN au 274 rue de la Potte pour 
construction d’un appentis. Dossier accepté. 

- Déclaration préalable déposée par Madame Emilie CHABANON GOUTTENOIRE au 50 route 
de Saint Vérand pour construction d’une piscine. Dossier accepté avec accord de l’Architecte 
des Bâtiments de France. 

- Transfert du permis REHAFONCIERE PC 069 245 24 00008 à Monsieur Carlos PARENTE 
GOMES rue du Vieux Bourg. 

- Réunion PLU du 14/03 avec les personnes publiques associées pour présentation du 
diagnostic. 
 

VOIRIE 

Aménagement de la placette rue des Grandes Planches : les travaux devraient commencer comme 
prévu pendant les vacances d’avril. 

- L’entreprise DUMONTET a réalisé des travaux sur tous les fossés et recoupes à l’aide d’un 
tractopelle. Ces opérations ont été effectuées avec l’assistance de notre agent technique, 
garantissant ainsi une exécution conforme aux normes et aux attentes de la collectivité. 

- Notre agent technique a récemment obtenu les certifications CertiBiocide et 
CertiGuepeFrelon, lui permettant désormais d’intervenir efficacement pour les destructions 
de nids de frelons. 
Dans ce cadre, une mutualisation sera mise en place pour l’achat du matériel avec les 
communes de Létra et Chamelet afin de réduire les coûts liés à cet investissement. 

- Syndicat Intercommunal du Val d’Oingt : Pour les travaux liés au réseau d’eau potable à 
Ronzieres, un accord a été conclu avec plusieurs propriétaires privés, permettant le passage 
des canalisations sur leurs terrains. Cette autorisation a permis d’optimiser le tracé du réseau, 
réduisant ainsi considérablement le coût des travaux par rapport au scénario initial. 

 
BÂTIMENTS 

- Optimisation énergétique des bâtiments cantine, école, mairie et poste : un rapport détaillé de 
l’état des lieux réalisé par l’économe de flux dans le cadre de la convention avec la 
Communauté de Communes Beaujolais Pierres Dorées, a été présenté au Conseil Municipal. Il 
permettra d’apporter de plus amples explications sur les démarches à entreprendre. 

 



- Maison Médicale : Les deux locaux situés au 1er étage ont été loués à une podologue et 
pédicure, qui débutera son activité au 15 avril.  
Le Conseil Municipal a approuvé la réalisation de travaux au sein du cabinet infirmier et de la 
salle d’attente, incluant l’abaissement de la hauteur du plafond, l’isolation thermique et 
phonique (avec cloison séparative et porte phonique), ainsi que le remplacement de trois 
radiateurs et déplacement de luminaires. A cet effet, le Conseil a voté à l’unanimité en faveur 
du devis de l’entreprise VSE platerie peinture (Vincent SENECLAUZE) pour un montant de 3 
281€ HT ainsi que le devis de l’entreprise MARDUEL (électricien) pour un montant total de 
1480€ HT. Les travaux devraient être réalisés en septembre ou début octobre. 

- Les travaux de sécurisation des ruines du château seront entrepris durant les vacances d’avril. 
 
COMMUNICATION 

- Bulletins :  
o Quadrimestriels : bulletin à récupérer le 18/4  
- Petites Cités de Caractère :  
o Aucune inscription à ce jour aux rencontres nationales pour les 50 ans : Marie -Claude 

Peigneaux et Olivier Tillet se proposent. 
- Villes et Villages fleuris : la date de la visite de contrôle n’est toujours pas connue. Une 

première réunion a été réalisée avec la commission fleurissement. Un document est en cours 
d’élaboration. Prochaine réunion le 18/4 à 19h45. Commande de 3 nouveaux panneaux. 

- Ouverture de Fossiléa le 17/5 (Espace Pierre Folle réhabilité) 
- Organisation d’un événement festif le 18/5 par la Communauté de Communes Beaujolais 

Pierres Dorées consacré au vélo. Parcours de 15kms au départ de Theizé jusqu’aux Portes des 
Pierres Dorées par la voie du Tacot. Appel à volontaires.   

 

FLEURISSEMENT 

- Le devis de l’aménagement paysagé de l’espace situé le long de la RD385 ayant été 
réactualisé à la hausse, le Conseil Municipal a sollicité une nouvelle estimation des coûts, afin 
de permettre une comparaison avant toute prise de décision. 

- Une commande de 4m3 de plaquettes sera passée auprès de la scierie JACQUET à Chamelet, 
afin de reconstituer les massifs de la salle d’animation ainsi que ceux de la rue des Grandes 
Planches. 

 

COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- CR Réunion mobilité :  
- Le plan de mobilité définissant la stratégie de mobilité à l’horizon 2040 devrait être approuvé le 

2/10/2025. Prévoir l’organisation d’un point info par commune. 
- Application KAROS destinée au covoiturage avec rémunération du conducteur 
- Unification des réseaux de transports au 1/9/25 : la marque TCL réunira les Cars du Rhône, 

Libellule et les TCL Lyonnais : l’objectif est de proposer une grille tarifaire couvrant tout le 
périmètre réunifié. 

- Réflexion à mener autour de la pose d’un râtelier à vélos lors de la réhabilitation de la placette.  
 

SCOLAIRE 

- CR Conseil Ecole du 1er avril :  
o Tour d’horizon des actions menées depuis novembre avec notamment la classe découverte à 

Palavas les Flots du 24 au 28/3 : remerciements à tous les financeurs dont la mairie 
o Projets de fin d’année dont la fête de l’école qui se tiendra le 28/6 au stade. 



o Prévision d’effectif : à ce jour, 77 élèves sont recensés ce qui permet de maintenir la 4ème 
classe mais d’éventuels départs sont possibles. 
Réflexion engagée pour étudier le remplacement de l’actuel prestataire de cantine 

SIVU JEAN BOREL 

- Compte-rendu du Conseil Syndical : 
o Budget 2025 
o Informations concernant la reconstruction de l’EHPAD Jean BOREL au Val d’Oingt 

avec souhait de démarrage des travaux à fin 2025. 
 
DÉLIBÉRATIONS 

- Décision modificative concernant une écriture d’ordre budgétaire 
- Bail et fixation du loyer des locaux du 1er étage à Madame BOUTOUIL Podologue à la maison 

médicale. 
 
DIVERS 

- Remerciements de « La Guilde du Pays de Brou ». 
- Compte-rendu du suivi nocturne du comptage de lièvres : L’opération, menée en février 2025 

par les associations de chasse de St Vérand, Ternand et Létra, visait à évaluer l’abondance des 
lièvres, comparer les résultats avec des secteurs de référence, former les chasseurs à des 
techniques spécifiques et les sensibiliser à l’utilisation d’outils de géolocalisation. Les 
résultats montrent une baisse significative des lièvres à St Vérand et une légère hausse à Létra 
et Ternand.  

- Cérémonie du 8 mai, rendez-vous à 11h00 au Vieux Bourg suivi du verre de l’amitié à la mairie. 
- La commune est actuellement en phase de recrutement d’un(e) Agent Territorial Spécialisé 

des Ecoles Maternelles (ATSEM) pour la rentrée de septembre consécutivement au départ de 
Monique BOULON. 

- Il a été demandé à plusieurs administrés de ne pas laisser leurs poubelles sur le trottoir après 
le passage des camions de collecte. Il est rappelé que le retrait des conteneurs après la 
collecte est essentiel pour garantir une bonne gestion de l’espace public et éviter toute gêne. 
Une information sera diffusée dans le prochain bulletin municipal. 

- Prochain Conseil Municipal le 13 mai. 

Fin de la séance 23h15 

 


